
 

 

 

rançais CM 

Le présent de l’impératif 

Conjugaison 

 
 

● Le mode …….……………… sert à exprimer des …………… 

ou des ……………… 
    
  

✎ …….….…………….….………….….…..…….….………….….…..….….….. 
  

● Au présent de l’impératif 

il n'y a que ............................. de conjugaison. 

   Il n’a ................................. exprimé. 
 

avoir être aller 1
er  

gr 2
e 

gr 

2e PS       …………  …………  …………  rang… grand… 

1re PP      …………  …………  …………   jou……  fin……… 

2e PP       ………… ………… ………… rest…… réag…… 

venir prendre faire dire voir 
e 

2  PS vien… prend… fai… di… voi… 

1re PP ven…… pren…… fai……… dis……… voy……… 

2e PP ven…… pren…… fait… dit… voy… 

Si  devant les pronoms …. ou …. les verbes qui ont un impératif en …. ou  en …. 
prennent un …. à la 2e personne du singulier : 

✎ …….….…………….….………….….…..… 

Fais le bon choix. Souligne la bonne réponse : 
  

● Chérie !!!!!!! appelle / appelles l’informaticien ou je fais un malheur! 

● dis-lui / dis-le-lui de venir tout de suite! 

● Quand vous aurez fini de peindre, faisez / faites le ménage à fond, mes parents arrivent ce soir. 

● Marc,  pense / penses à aller les chercher à la gare à dix-sept heures ! 

● Paul, met / mets cette valise sur la banquette arrière s’il te plaît, 
et  assied-tu / assieds-toi convenablement. 

● Avant de dire que tu n’aimes pas, manges-en / manges en un petit morceau pour goûter. 
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rançais CM 

Le présent de l’impératif 

Conjugaison  

 

● Le mode …i…m.…pé…r…a…ti…f 

ou des ……………… 
    

… sert à exprimer des …o…rd…r…es… 

    ✎    Dépêche-toi ! Venez ici tout de suite ! 

● Au présent de l’impératif 

il n'y a que 3……p.e…rs.…on…n…e…s  ... de conjugaison. 

   Il n’a ……p.a…s.…d…e ……su.…je.t  ...exprimé. 
 
 

avoir être aller 1
er  

gr 2
e  

gr 
  e 

2  PS aie sois va range grandis 

1re PP ayons soyons allons jouons finissons 

2e PP ayez soyez allez restez réagissez 
 

venir prendre faire dire voir 
  

2e PS   viens  prends   fais   dis   vois 

1re PP venons prenons faisons disons voyons 

2e PP  venez  prenez  faites  dites  voyez 

Si devant les pronoms y ou en les verbes qui ont un impératif en Re ou en -a prennent 

un s à la 2e personne du singulier : 

✎ manges-en ! vas-y ! 

Fais le bon choix. Souligne la bonne réponse : 
  

● Chérie !!!!!!! appelle / appelles l’informaticien ou je fais un malheur! 

● dis-lui / dis-le-lui de venir tout de suite! 

● Quand vous aurez fini de peindre, faisez / faites le ménage à fond, mes parents arrivent ce soir.  

● Marc,  pense / penses à aller les chercher à la gare à dix-sept heures ! 

● Paul, met / mets cette valise sur la banquette arrière s’il te plaît, 
et assied-tu / assieds-toi convenablement. 

● Avant de dire que tu n’aimes pas, manges-en / manges en un petit morceau pour goûter. 



 

 


